

令和5年1月13日

1・2年生の保護者様

大阪市立難波中学校
校長 鍋谷 賀都緒

新しい標準服のお知らせ

新春の候、いつも本校教育活動にご理解ご協力いただきましてありがとうございます。中学校では新年を迎える、気持ちも新たに新年度に向けた準備を進めているところです。さて、令和5（2023）年度入学の新入生より、標準服が次のように変わります。

- 現行モデル： 男子……学ラン・指定カッターシャツ、女子……セーラー服
- 新モデル： ブレザー上下・指定ポロシャツ
 - ※ ブレザーのジャケット・ボトムスは、それぞれ性差や体形に合わせた2種類があります。
 - ※ サイズ違い、ジャケットやボトムスの種類の違いによって価格は変わりません。



これまで長い間、着用されてきた伝統の標準服が変更となり、寂しさも感じますが、次代を担う子ども達の意見を反映させながら、モデル変更することとなりました。保護者の皆様におかれましては、ご理解ご支援を賜りますようお願い申しあげます。

- 新2・3年生で新モデル購入を希望される場合には、新入生の標準服引き渡しが滞りなく行われたのち、4月の中ごろから購入が可能になる予定です。
- 価格については、冬のブレザー・長袖ポロシャツを合わせて38,000円程度です。また、夏服（生地が薄いタイプのボトムス、半袖ポロシャツ）については、希望される場合に別途必要となります。
- リーフレットや申込用紙等の詳細については、3月の中ごろにお子様を通じて配布予定です。なお、従来モデルについては引き続き販売店で購入やお直しの対応は可能です。
- 標準服についてご質問等がございましたら、中学校までご連絡ください。